
ДУДИНКА

1. ЧТО НАИБОЛЕЕ ЗНАЧИТЕЛЬНОЕ УДАЛОСЬ СДЕЛАТЬ В ВАШЕМ 
МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ В 2024 ГОДУ В СФЕРАХ:

Для развития цифровых технологий муниципального образования город Дудинка
в 2024 году было выполнено следующее:

1)  В  связи  с  внесением  изменений  в  действующее  законодательство  в  сфере
бухгалтерского учета и контрактной системы с 1 января 2024 года, а также для пере-
хода  на  электронный  документооборот,  для  предоставления  первичных  учетных
документов,  необходимых  при  направлении  сотрудника  в  командировку,  оплате
льготного проезда сотрудникам, а также при осуществлении закупок товаров, работ,
услуг малого объема, в том числе при получении средств подотчет, был осуществлен
переход на внутренний документооборот в системе 1С: Предприятие.;

2)  Для  работы  с  системой  межведомственного  электронного  взаимодействия
«Енисей-ГУ», а также АСУ БП «АЦК-Финансы» был установлен и настроен аппа-
ратно-программный комплекс шифрования (АПКШ) «Континент»;

3) Внедрена подсистема управления доходами государственной интегрированной
информационной системы управления  общественными финансами «Электронный
бюджет» (ПУД ГИИС «Электронный бюджет»);

4) В целях информационной безопасности и парольной политики, на автоматизи-
рованных рабочих местах пользователей произведена смена  паролей для входа в си-
стему. 

2. УКАЖИТЕ, ПОЖАЛУЙСТА, КАКИЕ, С ВАШЕЙ ТОЧКИ ЗРЕНИЯ, 
ЭКСПЛУАТИРУЕМЫЕ В МУНИЦИПАЛИТЕТЕ ИНФОРМАЦИОННЫЕ 
СИСТЕМЫ НАИБОЛЕЕ ВОСТРЕБОВАНЫ ДЛЯ РЕШЕНИЯ ЗАДАЧ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ:

1. Системы управления документооборотом - Автоматизация обработки докумен-
тов, упрощение хранения и поиска документов, а также мониторинг их статусов.

2. Системы управления финансами и бюджетом -  Обеспечивают планирование,
исполнение и контроль муниципального бюджета, а также учет доходов и расходов.

3. Комплексная конфигурация платформы «1С»;
4. Автоматизированная система управления бюджетным процессом «АЦК-Финан-

сы»;
5. Кроссплатформенная справочная правовая система «Консультант Плюс»;
6. Электронная справочная система «Госфинансы».

3. УКАЖИТЕ, ПОЖАЛУЙСТА, КАКИЕ, С ВАШЕЙ ТОЧКИ ЗРЕНИЯ, 
ИНФОРМАЦИОННЫЕ СИСТЕМЫ НЕОБХОДИМО ВНЕДРИТЬ ДЛЯ 
ПОВЫШЕНИЯ ЭФФЕКТИВНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ В
ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ:

Информационную система для взаимодействия с бизнесом, с целью поддержки 
предпринимателей, упрощение доступа к информации о процедурах и возможностях.



4. ЧТО ПРЕПЯТСТВОВАЛО ВНЕДРЕНИЮ В МУНИЦИПАЛЬНОЕ 
УПРАВЛЕНИЕ ВОСТРЕБОВАННЫХ ИНФОРМАЦИОННЫХ СИСТЕМ В 
2024 ГОДУ?

1. Отсутствие финансирования;
2. Отсутствие специалистов в службах информатизации и/или заказчика;

5. ПЕРЕЧИСЛИТЕ, ПОЖАЛУЙСТА, КАКИЕ НАИБОЛЕЕ СЕРЬЕЗНЫЕ 
ПРОБЛЕМЫ ВОЗНИКАЮТ ПРИ ЭКСПЛУАТАЦИИ И РАЗВИТИИ 
ЦИФРОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ В ВАШЕМ МУНИЦИПАЛЬНОМ 
ОБРАЗОВАНИИ:

1. Невысокий уровень качества отечественных аналогов программного 
обеспечения, и завышенная стоимость аппаратной составляющей оборудования 
российского производства, включенной в государственную информационную 
систему промышленности (Единый реестр российской радиоэлектронной продукции
(ПП РФ 878).

2. Низкое качество Интернет-соединения, предоставляемое телекоммуникацион-
ными компаниями - Интернет-провайдерами.

6. В ЧЕМ ВЫ ВИДИТЕ ОСНОВНЫЕ ПРИЧИНЫ ПРОБЛЕМ, 
ВОЗНИКАЮЩИХ ПРИ ЭКСПЛУАТАЦИИ И РАЗВИТИИ ЦИФРОВЫХ 
ТЕХНОЛОГИЙ В МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ?

1. Отсутствие соответствующего финансирования и компетентных специалистов. 
2. Низкое качество Интернет-соединения, предоставляемое телекоммуникацион-

ными компаниями - Интернет-провайдерами.

7. КАКИЕ ЗАДАЧИ СТОЯТ ПЕРЕД СЛУЖБОЙ ИНФОРМАТИЗАЦИИ ПО 
ВНЕДРЕНИЮ ЦИФРОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ В МУНИЦИПАЛЬНОЕ 
УПРАВЛЕНИЕ В 2025 ГОДУ?

1.  Плановый  переход  из  Системы  удаленного  финансового  документооборота
(СУФД) на Подсистему финансового контроля «Электронный бюджет» (ПФУ ЭБ).

2. Переход на внутренний документооборот в системе 1С: Предприятие.


